



**Alcaldía de Yaguará**  
7 h · 🌐

La educación y la formación de los niños, niñas y adolescentes es prioridad para la administración municipal de Yaguará. Por eso, con Cenit, filial del Grupo Eco petrol, se entraron kits escolares a estudiantes y docentes del municipio.

"La entrega de los materiales de estudio es fundamental para el futuro de Yaguará. Seguiremos aportando desde diversos escenarios a su aprendizaje", dijo el alcalde Lenin Trujillo, acompañado de la gestora social, Claudia Torrejano.

#Yaguará #YaguaráParaTodos



👍❤️ 34 4 veces compartido

Me gusta Comentar Compartir

Escribe un comentario...

